



八浜小だより

<http://www.ednet.tamano.okayama.jp/ps-hachihama/>

令和4年11月24日

中学校区一貫教育校園
玉野市立八浜小学校

無事、校外学習・修学旅行・学習発表会を実施しました！

新型コロナウイルス感染症第7波がようやく少し落ち着いたかと思うや否や第8波の足音が聞こえてきました。この合間に何とか校外学習、修学旅行、学習発表会を行うことができました。校外学習は、1・2年生が池田動物園、3年生が警察署や消防署、4年生がライフパーク倉敷、5年生が岡山市芸術祭や山陽新聞さんた館に行きました。雨の中となりましたが、学校の中では学べないことをしっかり学習してきました。6年生は、3年ぶりに宿泊での修学旅行に行くことができました。修学旅行は集団宿泊的行事として学校行事の中に位置付けられています。5年生の渋川海事研修で宿泊ができなかった6年生は、修学旅行で初めて家を離れ、友だちと宿泊する体験をしました。もちろんホテルも感染症対策のため全員で同じ部屋とはいきませんが、最低限のルールやマナーを守りながら、一緒にご飯を食べたり、お風呂に入ったりして楽しく泊まることができました。(なかなか寝れなかったようですが…)そんな様子を廊下から見て、「やはり小学校の間に泊を伴う行事を行うことの大切さ」を改めて感じました。どこに行くかも大切だけれども、それ以上に泊を伴う行事を大切にしたいと思わされた修学旅行となりました。

また、昨年度と同様に感染防止対策をした上で学習発表会を実施いたしました。今年の学習発表会は、昨年度に増して音楽だけでなく日頃の学習の成果を保護者の方に見ていただくこと、今までの合奏や音読(群読)だけでなく、総合的な学習や算数等、各学年趣向を凝らした発表となりました。子どもたちには、「学習発表会も毎日こつこつと練習するから、演奏できるようになったり、台詞を間違えなくきちんとと言えるようになったりするのです。少しの時間でもいいので毎日練習することが大事なんです。」と話しています。さらに、発表の技術だけでなく、学習発表会に向けての練習の中で「頑張る力」、「我慢する力」や「協力する力」等を身につけて欲しいと思っています。保護者の皆さまにおかれましては、学習発表会の様子だけでなく、それまで練習を頑張ってきた子どもたちをしっかりと褒めていただきますようよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、保護者の皆さまには、学習発表会アンケートや学校評価アンケートをお願いしております。お忙しいとは思いますが、来年度の参考にさせていただくとともに、八浜小の教育の充実に努めて参りたいと思いますので、ご記入の上、担任までご提出ください。地域の皆さま方には、この学校だよりやHP等で学習発表会の様子をご覧いただければ幸いです。

【学習発表会の様子】

